

アンケートご意見

赤字は園よりの回答

- ① 職員間で、荷物の引継ぎや怪我等の情報共有がされていない場面を何度かみました。 再度、職員間での情報共有を徹底して参ります。
- ② 災害時の対応への説明が欲しいです。 どのように子どもの受け渡しがされるか(両親が行けない場合、祖父母を名乗るものが急に 来た場合等)

入園の際にご説明いたしましたが、災害時には避難先での受け渡しになります。 緊急連絡簿(災害持ち出し用)に記載されている方以外にはお渡しいたしません。

- ③ 普段の様子をみたいです。または、保護者向けリアルタイム動画配信など) 未満児親子ふれあい会を参観の形で、2 月に実施予定です。 また、その際にコロナ感染が拡大した場合は、「おうちえん」でのライブ配信を検討しております。
- ④ 外遊びを後 1~2 回増やしてほしいです。 ぴあパーク妙典を行先に加えてほしい(以上児の足なら行けると思います) 可能限り外遊びは取り入れています。安全面で、担任プラス 1 名補助がつけられない場 合や体調不良のお子様がいる場合は控えております。 ぴあパーク妙典はすでに以上児は数回出かけておりますが、一般のご家庭や他園が大勢 いる場合は、安全面を配慮して控えております。
- ⑤ GW・年末年始等でお休みご協力要請は年度初めに教えてほしい。 主に上記とお盆時期の前後や中日等にご協力をお願いいしております。給食納品業者の お休みを考慮して決めておりますので、多少の前後がございます。
- ⑥ 我が子の免疫力の低さもあるが、何度もコロナに感染してしまった。皆さん PCR うけているのか、また、検査機関を探すことが大変。(吉田子どもクリニックは予約がとれない) 園での感染症対や体調不良の際の保護者へのお願いはどこまで、徹底しているのでしょうか?

いつもご協力ありがとうございます。検査の依頼や体調不良の際のお休みのご協力依頼はメール、おたより、電話等になります。PCR 検査のお願いは強制ではございませんがまわりのお子様への感染拡大を防ぐためにお願いしております。

園での感染対策は基本的なことになりますが、手洗い、消毒、常時換気、加湿、

↑職員に関しましては、体調不良時は自宅待機、必要に応じて、すぐにできる PCR 検査キットを用意して、翌日には結果がわかるようにしております。

※検査機関として、ファストドクターは小児医療証適用、登録すれば交通費無料です

⑦ 登降園簿で誰が休みかわかってしますので、感染症やコロナの時に誰かを特定されてします。一覧なので、職員には管理ができるので便利だとは思いますが… 運動会の時にカメラ席をもう少し右側にも作ってほしいです。横 1 列での演技の際は皆、正面から撮影できるのでよいと思います。 2 点とも検討して参ります。

⑧ 季節の行事や日本の風習等積極的に実施して頂けると嬉しい。 コロナ感染や不適切な保育の問題があったことを踏まえ、行事や職員の業務負担について見直しを図りました。季節の行事に関しましては、例年通り行っております。日本の風習については、各クラスで年齢に応じた取り組みを積極的に取り組んで参ります。

⑨ 休みの連絡、連絡帳等はDX化して、利便性を上げてはどうでしょうか?先生方の負担を 減らしたいです。

検討はしておりますが、諸問題があり、進んでいないのが現状です。今回のアンケートの結果においても、メール、おたよりが分かりにくいとのご意見も多かったので、保護者の方にも職員にもわかりやすく、使いやすいアプリを検討していきたいと思います。

- ⑩ 部屋の中にはいれないので、保育の様子がわかりません。 動画等でお知らせしていきます。
- ① 動画の更新の頻度を 2 か月に 1 回程度に増えると嬉しいです。 小さいクラス程、安全面に配慮して、お子様に目や手をかけることが多くなるため、 撮影できる日が限られてしまします。余裕のある際に撮影いたします。
- ② 災害時等については、地震、津波、ミサイル、不審者対応は保育士にすべてを委ねるしかないので、徹底してほしい。

備品等に関しては、家庭の協力が必要であれば、アナウンスして持合いでもよいかと思います。

(火災・地震・津波)に関しましては、年間計画を立て、毎月訓練を実施 不審者に関しましては、2か月に1回訓練を実施。今後、行徳警察とも連携し、 不審者訓練を実施予定です。

ミサイルに関しましては、地下施設がないこと、情報発信からの時間がないことから、 現状、園内に留まるしかないと思われます。

- 🔞 給食の写真があるとよい。(量など参考にしたい)
 - コロナが収まり次第、iPad でのスライドショーを再開いたします。
- ④ 担任の以外の先生も声をかけてくれますが、名前がわかりません。エプロンに名前があるとよいなと思います。
 - 園外にもでますので、名札はつけておりません。玄関の職員写真でご確認いただけると 有難いです。または名前を聞いてください!
- (5) 体操教室の参観ができず、残念でした。 また、機会を設けていきたいと思います。

その他のご意見

- ・帰り道や自宅で保育園での出来事を沢山話してくれます。楽しそうに話してくれ、保育園が 大好きみたいです。
- ・小さい頃から、親元を離れ集団生活をさせるにあたり、不安や申し訳なさを感じていましたが、いつも丁寧に子どもの様子を教えて頂き、また、子どもも園生活を楽しんでいるので、安心してお任せすることができています。愛情を持って接してくれているので、親としても嬉しいです。
- ・どの先生も子どものことをよく見て、よく考えてくれて、一人ひとりに合った保育をしてくれて いると思います。安心して預けられる保育園です。
- ・園から、保護者側に言いにくいようなこともあるかもしれません。遠慮なく言ってほしいと思います。子どもの事、保護者の事、自分も親として成長していきたいと思います。・
- ・担任の先生が育児の悩みを親身に聞いてくださり、一緒に解決策を考えて下さり、良い ことがあった時には自分のことのように喜んでくれ、とてもありがたいです。
- ・1 クラスの人数が多いにもかかわらず、担任、副担任の先生が毎日どのように過ごしていたのかを子どもについて、丁寧に伝えて下さり、有難いです。
- ・毎日の様々な遊びや活動をして頂き、子どもも楽しく過ごさせて頂いています。日常の動 画がとても楽しく、様子が知られて有難いです。
- ・コロナがいまだ落ち着かない中、様々な工夫や配慮をして頂き、運動会や季節の行事等、 実施して頂きありがとうございます。
- ・いつも子どもたちの事考え、素晴らしい環境で保育をしてくださり、ありがとうございます。 素敵な先生に囲まれて、子どもも親も幸せです。
- ・子どもを大切にする風土があり、育てる風土があり、大変ありがたいです。先生方とも日々コミュニケーションが取れるので助かっています。
- ・安心・安全な環境を整えて下さり、ありがとうございます。

この度はアンケートのご協力ありがとうございました。頂いたご意見を真摯にうけとめ、 改善できる点は改めて参ります。また、今後とも感染対策や園での取り組みにつきましては、 ご支援、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。